



BEAUCHAMP  
ESTATES

**10 Pièces**

**650 m<sup>2</sup>**

**Réf. MGB4104**

**Prix NC**

**Biot**

Maison à vendre (06410)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située au cœur d'un domaine exceptionnel à Biot, cette propriété de 650 m2 bénéficie d'une situation calme et d'une exposition plein sud, offrant une vue panoramique sur la mer et les collines environnantes. La maison principale propose une vaste pièce de vie lumineuse en rez-de-chaussée, donnant accès à la piscine et au jardin avec vue sur la mer. À ce même niveau, on retrouve une cuisine équipée, 4 chambres et un bureau. L'étage est réservé à une suite de Maître de plus de 100 m2, comprenant un coin nuit, un salon, une salle de douche, un dressing pour Monsieur, une salle de bain, ...

Ideally located in the heart of an exceptional estate in Biot, this 650 m2 property benefits from a quiet location and a south-facing exposure, offering a panoramic view of the sea and the surrounding hills. The main house offers a large, bright living room on the ground floor, giving access to the swimming pool and the garden with a view of the sea. On this same level, there is a fitted kitchen, 4 bedrooms and an office. The first floor is reserved for a master suite of more than 100 m2, including a sleeping area, a living room, a shower room, a dressing room for Mr., a bathroom, a dressing ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

